



COMMUNIQUE DE PRESSE

Des retrouvailles couronnées de succès au Comptoir broyard avec plus de 100'000 visiteurs

Payerne – 26 novembre 2023 : Quatre ans après, le Comptoir broyard suscite toujours autant d'engouement. La 11^e édition qui se termine ce jour a battu son record en terme de fréquentation. Pendant 10 jours, cette manifestation bisannuelle a mis l'intercantonalité à l'honneur avec des impacts économiques, politiques et sociaux indéniables.

Les organisateurs tirent un bilan très positif de la 11^e édition du Comptoir broyard. Après quatre ans d'absence, les incertitudes quant à l'attrait d'une telle manifestation ont été levés puisque plus de 100'000 visiteurs (état dimanche à 15h00) ont arpenté les travées de notre manifestation, au plus grand plaisir de nos plus de 200 exposants qui ont ainsi pu présenter leurs produits de qualité à un large public et réaliser des affaires intéressantes. Plusieurs d'entre eux ont d'ailleurs apporté un soin particulier à l'aménagement de leur stand., ce qui a été relevé par les visiteurs. L'hôte d'honneur, la région d'Alghero en Sardaigne, a su charmé les visiteurs grâce à son magnifique stand qui a mis en valeur les spécialités culinaires, artisanales et les charmes touristiques de cette région. Nous espérons que les nombreux liens tissés avec la Broye perdureront au-delà de notre manifestation. Les invités d'honneur, les polices cantonales vaudoises et fribourgeoises et la HEIG-VD ont aussi eu l'occasion de présenter leurs prestations et leurs activités.

La diversité des animations proposées, les nombreux lieux de rencontres jalonnant le parcours, la halle rurale et ses mets traditionnels et la zone festive avec ses quatre restaurants ont permis des moments appréciés de retrouvailles, de partage et d'amitié dans un esprit de convivialité.

Les différents espaces mis à disposition pour des événements spécifiques (Journée découverte des métiers, Forum JCI, événements d'entreprises, plateformes de recrutement, remise des brevets et maîtrises agricoles, etc.) ont rempli leur rôle de faire du Comptoir le rendez-vous incontournable de l'économie et du monde politique pendant 10 jours. L'intercantonalité politique a d'ailleurs été mise particulièrement à l'honneur au travers la rencontre des deux Conseils d'Etat vaudois et fribourgeois ou encore l'organisation de la soirée des communes.

Le Comité se réjouit que la manifestation se soit déroulée dans un esprit positif puisqu'aucun incident majeur n'est à déplorer. Au niveau des infrastructures, le chauffage aux pellets de la halle principale a donné du fil à retordre aux organisateurs et a nécessité de nombreux réglages et une adaptation du concept en cours de route. Les fortes pluies qui ont précédé la manifestation et le besoin accru des exposants en électricité a aussi causé des soucis d'alimentation les premiers jours qui ont été corrigés par la suite. L'affluence record a surchargé les places de stationnement mises à disposition des visiteurs. Le système de navettes depuis la gare en passant par le stade a été couronné de succès alors que la fréquentation des bus de nuit est allée crescendo sur les quatre soirs d'exploitation.

Ces différents points techniques et de mobilité constitueront les principaux enjeux de la prochaine édition qui se déroulera **du 21 au 30 novembre 2025**. C'est avec enthousiasme mais conscient des enjeux à venir que le Comité va s'atteler à préparer cette 12^e édition pour que le Comptoir broyard demeure une manifestation incontournable au niveau économique, politique et social.

Contacts :

Philippe Arrighi - Président - 079 611 17 92

Lionel Conus – Secrétaire général – 079 431 95 52